

nes qui la connaissent. La privilégiée de Marie continua, après cet éclarant miracle, à être l'objet des célestes faveurs. Dans les apparitions de juillet, la Sainte Vierge lui laisse entrevoir qu'elle aura une mission à remplir. Sans rien préciser encore, elle lui prédit des contradictions et déclare qu'elle est venue *particulièrement pour la conversion des pécheurs*. Enfin dans les sept dernières apparitions, qui se suivent du samedi 9 septembre, jusqu'au 8 décembre 1876, la Mère de Dieu révèle le scapulaire qu'Estelle devra faire connaître et propager, après en avoir soumis le modèle au prélat du diocèse.

Cette révélation semble le complément de celles de Paray-le-Monial. Marie, à Pellevoisin, en dévoilant les tendresses de son Cœur, nous rend aussi plus tangible la bonté infinie de son divin Fils. " Je suis toute miséricordieuse, " dit-elle, " je suis venue pour la conversion des pécheurs. " Puis elle se déclare la souveraine maîtresse du Cœur de Jésus : " Vois ces grâces... elles sont de mon Fils. Je les prends dans son Cœur, il ne peut me les refuser ».

A Paray-le-Monial, le Sacré-Cœur disait à la B. Marguerite Marie : « J'ai une soif ardente d'être aimé des hommes dans le Saint Sacrement, et presque personne ne s'efforce de me désaltérer en usant de quelque retour envers moi ».

A Pellevoisin, Marie immaculée fait écho à cette plainte douloureuse du Cœur de Jésus : « Ce qui m'afflige le plus, dit-elle, c'est le manque de respect que l'on a pour mon Fils dans la sainte communion. Qu'ils s'appliquent tous à réparer les outrages que mon Fils reçoit dans le Sacrement de son amour ».

Léon XIII, de sainte mémoire, a par son autorité apostolique fait de ce scapulaire révélé à Pellevoisin le scapulaire proprement dit du Sacré-Cœur, le 4 avril 1900. Il se compose de deux parties : elles sont de laine blanche, unies par un double cordon ; sur l'une de ses parties — celle qui tombe sur la poitrine — se trouve l'image du Sacré-Cœur de Jésus ; et l'autre porte l'image de la Bienheureuse Vierge, sous le titre de *Mère de miséricorde*.

Ce scapulaire a été enrichi de quatorze indulgences plénières et d'un grand nombre d'indulgences partielles.